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うるせえな、お前ら。どこの何人だ。 2010/06/25 08:20 

 民主、予定外なのに強引に割り込み街宣 
  

  石原知事、帰化人の白真勲で参 

  政権推進派の中心人物ですよ！ 

  
   民主、たちあがれ日本陣営がののしり合い 
   参院選が公示された２４日昼前、東京・新宿のＪＲ新宿駅西口で、民主党の比例代表候補とたちあがれ日本の両陣営が同時

に街頭演説し、一時ののしり合いになる険悪なムードになった。 
  
 たちあがれ日本の応援にかけつけた石原慎太郎東京都知事が、永住外国人への地方参政権付与に反対を訴えると、民主陣

営は数十メートル先から大声で抗議。この候補が元朝鮮日報日本支社長だったため、石原氏は「うるせえな、お前ら。どこの何

人だ。日本人ならルールを守れ」とマイクを持ったまま激高した。 
  
   この日は同駅周辺で公明、共産両党なども相次ぎ演説したが、ほかにトラブルはなかった。民主陣営は取材に対し「たちあが

れ日本の平沼赳夫代表の第一声の間は控えた。公示日で興奮状態なのだからお互いさまだ」と語った。【木下訓明】 
  

  
読売新聞6月25日4面の囲みの画像、クリックでネット記事。 

読売は「消費税が争点」としつこいくらい書いてますね。 
  

  画像は読売新聞6月25日4面の囲み記事、テキストは毎日新聞6月24日19時33分配信のものです。 
  
  「元朝鮮日報日本支社長」というのは民主党から比例で出馬している白真勲候補のこと。承知のように彼は在日から日本人に

帰化して当選一回、今回二回目を狙っているのですが、民主党の外国人参政権をリードしている中心人物です。 
  
   それに、この外国人参政権に選挙公約で明確に反対しているたちあがれ日本の応援団長・石原慎太郎氏がその危険性を訴

えているときに妨害したというのですから、いかにも民主党らしいやり方です。はからずも今回の選挙の真の争点が浮かび上が
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った格好でしょう。 
  
   白真勲候補は妨害などせずに、「石原都知事、貴方は外国人参政権反対といっているが、私は絶対に必要だと主張してきたし

民主党も必ず導入すると約束している。いまこの場で堂々とディベートしようではないか」といって、大勢の聴衆の前でやり合うな

らともかく、妨害というのはルール無視、許されないことで都知事が怒るのは当然だと思います。  
   
   このニュース、やまと新聞さんが詳しく報道してくれています。    
●たちあがれ日本VS民主 白真勲@新宿西口   
  ふざけるな！日本人ならルールを守れ！  
  

 
石原都知事の注目の発言。やまと新聞社さんの動画です。 

  

 
 産経新聞6月25日29面の記事の画像（クリックでネット記事に） 
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タグ： 参院選  たちあがれ日本  民主党  石原都知事  白真勲  やまと新聞  産経新聞  外国人参政権   

 自民党は参院選の第一声をなんと注目選挙区の山梨であげました。それを大々的に産経新聞6月25日朝刊29面でご覧のよ

うに報じています。 
   

【参院選公示】「民主の象徴」山梨決戦 逆風の教組「今回は難しい」  
  
■今回はノルマ２０票 
（前略）一方の輿石陣営にも楽観的な見方はない。「今回は難しい戦いだ」。ある陣営関係者は打ち明ける。 
  
 支持母体の山教組の選挙作戦がこれまでになく難航しているのだ。組合員の教員一人一人が、知人に「個票」と呼ばれる後援

会カードに記入させ、名簿を作って電話する作戦なのだが、教師の政治活動に批判が集まり、「個票」が集まらない。６年前は１

人８０票ものノルマが課されたが、今回は２０票集めるのが精いっぱいだ。（後略）  
  
   記事は「ただ、強力なバックを持つ輿石氏は優位な戦いを進め、宮川氏が追う構図は否めない」と輿石陣営がまだリードしてい

ると書いています。しかし80から20に減ったとはいえまだこの手法を続けているのですね。良識ある山梨県民の監視が必要で

す。  
  

    
 ======================================  

祝！決勝トーナメント出場決定 

  

 
デンマークを下し、スタンドの歓声にこたえるイレブン＝２４日、南ア・ 

ルステンブルグのロイヤルバフォケン競技場（財満朝則撮影）産経ネットから。  

デンマークに3-1で日本快勝！ 

  

   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(54) 

コメント(54) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/25 08:48Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新ご苦労さまです。 
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私も昨日このニュースを見て、エントリーを書きました。 
姑息な手段で、堂々と紳士協定を破っても一言の謝意も無い。まさに、かの国

のメンタリティーそのままです。この候補は公の場でも｢韓国の為に働く｣と公言

して憚らない人物ですから、これで、外国人に参政権でも与えよう物なら、どこ

まで汚い手を使ってくるか解りません。 
この情報は、広く拡散して、多くの日本人に民主党の正体を知らしめましょう。  

 

2010/06/25 09:36Commented by iza706 さん 

http://www.youtube.com/watch?v=2A2joiqAzW8&feature=player_embed
ded#! 
 
おはようございます。 
動画を見つけまして、私も激怒！お知らせに上がろうと参りましたら 
すでにアップされていらっしゃいましたね＾＾； 

 
・・・もうなぜ連中は『邪魔』することしか知らないんでせうか。 
（こんなことやるから私もまたあの「ちょ＊」という言葉を使う 
ハメになるんだあ・・・；） 

 
溜息しか出てきません・・・日本は「立ち直れ」ますよね？！  

 

2010/06/25 09:38Commented by 猫のひげ さん 

 
やっぱり、と思った人は多いのでは。  
反日マスコミの怪しげな「調査」では内閣、政党ともに民主党の支持率が高いそうです

が、ネットでは全くですよね。  

 
敵もここが勝負とみてなりふり構わぬ戦法で、朝鮮街宣ヤクザであることを公の場で見せ

たんですね。  
奴らは国会内でも汚いヤジや、当り屋ならぬ倒れ屋など、ルールやマナーを守る気などさ

らさらない、ヤクザです。  

 
白シンクンは、ついこの間日本人になったばかり。村田蓮舫なんかと同じように出自が判

りやすいけど、山岡賢治は有名ですが民主党には70～90人位半島出身者がいるそうで

すな。だれか、その一覧を見せてくれると良いのですが。  

 
日本を品の無い、犯罪者の多い特亜に渡すことはできません。 
ここは、反日勢力一掃のために国想う側の大同団結しかありません。  
立ち上がれ日本や、真剣に日本を本来の日本にしようとする政党、候補者がんばれ！ 

 

2010/06/25 09:47Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
少々寝不足です。 
選挙のことも、一瞬忘れるワールドカップ 日本代表の快挙。 

 
風になびく日の丸が輝いていました。 

 
君が代を聞いて、日本国民が、応援してくれている重みを感じたと 

 
どの選手か忘れまいたが、コメントしていました。 

 
国旗、国歌に 反吐がでる 菅首相に聞かせてやりたいものです。 

 
今回のチーム 肩を組んで君が代を歌う、みんな良い顔しています。素晴らしいチームで

す。 

 
皆1番を目指してるのですね。蓮舫さん？？わかります？？  

 

2010/06/25 09:50Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん おはようございます。 
 
>私も昨日このニュースを見て、エントリーを書きました。 
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おっ、ご苦労様です。 

 
>姑息な手段で、堂々と紳士協定を破っても一言の謝意も無い。 
 
もうメチャクチャですね。 

 
>この情報は、広く拡散して、多くの日本人に民主党の正体を知らしめましょう。 
 
はい、道徳はおろかルール無視も平気ですからね、この党は。 

2010/06/25 09:52

Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。 
 
>すでにアップされていらっしゃいましたね＾＾； 

 
ありがとございます。これを見ると完全な妨害ですね。石原都知事が一喝のシーンがない

のが残念。見つけ次第貼り付けます(^^)。 
 
>溜息しか出てきません・・・日本は「立ち直れ」ますよね？！ 
 
はい、我々が死にものぐるいで頑張ってその輪を全国に拡げれば、ですが。 

 

2010/06/25 09:54

Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。 
 
>反日マスコミの怪しげな「調査」では内閣、政党ともに民主党の支持率が高

いそうですが、ネットでは全くですよね。 

 
これが洗脳されている人とまともな判断力を持った人の差でしょう。  

 
>敵もここが勝負とみてなりふり構わぬ戦法で、朝鮮街宣ヤクザであることを公の場で見

せたんですね。 

 
しかし、日本ではあり得ない光景ですよ。  

 
>ここは、反日勢力一掃のために国想う側の大同団結しかありません。  
 
まったくその通りですね。  

 

2010/06/25 09:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>選挙のことも、一瞬忘れるワールドカップ 日本代表の快挙。 
 
やっぱり祖国が頑張ってくれると元気が出ます(^^)。 
 
>どの選手か忘れまいたが、コメントしていました。 
>国旗、国歌に 反吐がでる 菅首相に聞かせてやりたいものです。 
 
よくいってくれました。 

 
>皆1番を目指してるのですね。蓮舫さん？？わかります？？ 
 
たしか 近になって「やっぱり一番でないと」と言い直したような気が(^^；。 

 

2010/06/25 10:05Commented by 八目山人 さん 

白眞勲氏が先回当選したのは、立正佼成会が推したからだと聞いています。 
立正佼成会が、自民党から民主党に鞍替えしたことは知っていますが、それにしてもどう

して白眞勲なのでしょう。 
立正佼成会は、日本人が興した仏教系の新興宗教だと思っていましたから。  

 

2010/06/25 10:45Commented by 花うさぎ さん 
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To 八目山人さん こんにちは。 
 
>立正佼成会が、自民党から民主党に鞍替えしたことは知っていますが、それ

にしてもどうして白眞勲なのでしょう。 

 
私も詳しくないので判りません。が、同会は前回の参議院選挙で白眞勲のほか蓮舫も推

薦しているので、外国人が好きなんですかね？  

 

2010/06/25 10:52

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
サッカーワールドカップは、日本人の団結力の勝利でしょう。これは岡田監督

もおっしゃっていました。今回の選挙も、日本人の団結力で反日勢力を打ち破りたいもの

です。 

 
さて、新興宗教団体は、公明党の支持母体も含めて、今、信者の減少に苦しんでいます。

そこで目をつけているのが在日外国人（といっても欧米の人はキリスト教徒の方が多いの

で、対象にはなりませんが）です。恐らく、その観点で支持を表明していると思われます。

外国人参政権に熱心なのも、信者獲得のためと言われています。  

 

2010/06/25 11:00

Commented by しばりょう さん 

To 猫のひげさん  
 
> 

>白シンクンは、ついこの間日本人になったばかり。村田蓮舫なんかと同じように出自が

判りやすいけど、山岡賢治は有名ですが民主党には70～90人位半島出身者がいるそう

ですな。だれか、その一覧を見せてくれると良いのですが。  

 
民主党の中にも 少しは日本人いるんでしょうね。 

 
そんな人達に囲まれて、おかしいと気づかないのですかね。 

 
家内とこんな話をすると、お父さんに云わせると みんな 

 
○○人ねと 呆れられます。 

 
戸籍制度廃止も 戸籍を隠す意図でしょうか。 

 

2010/06/25 11:27Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>今回の選挙も、日本人の団結力で反日勢力を打ち破りたいものです。 
 
良い響きですね。本当にそうありたいものです。 

 
>外国人参政権に熱心なのも、信者獲得のためと言われています。 
 
情報感謝です。すると創価学会と体質は変わりませんね？。在日の信者がふえたら良質

の日本人信者が離れてしまうのでは？と考えるのですが、違うのでしょうかね？ 

 

2010/06/25 11:38Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
先ずは日本サッカーが決勝Ｔ進出は快挙です(^^; 
 
何回か書き込んだ記憶がありますが、犬ＨＫは本当に糞放送局です。 
肖像権だの著作権だの確かに放送できない理由はありますが、従い海外には放送でき

ませんで終わる準国営放送局って存在意義なしです。 

 
全編放送は前述の問題があるでしょうが、ニュース番組でのフラッシュですら動画を流し

ません。本当に頭に来ますよ！！！！！ 

 
本来日本の放送局なら海外在住邦人の為に何とかできないものかと努力するのが普通
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ですが、彼奴等は法律を楯に努力をしない連中です。犬ＨＫの存在ＦＩＦＡやニュース配信

社と交渉できるｄしょうに。出来ないのでこれこそ仕訳の対象でしょう！ 

 
＜海外在住の方々へ＞ 
Keyhole TVというのがあって、アクセスすると無料で日本の民放が全て見れます。画像

が小さいのと画質は悪いですが、内容は９０％以上分かりますよ。お試しあれ。犬ＨＫの

視聴料支払を止めましょう！ 

http://www.v2p.jp/video/ 
 
 
民主党は法律に書いてなければ何でもＯＫと心得て行動している確信犯であって、政治

家であることを考えるとヤクザ以下です。それは出自が日本でないのが多いという証左で

はないですか？ 

 
日本国の政治家はせめて３代からの出自を明確にすべきでしょう。日本国籍保有なら立

候補はできますから、差別ではありません。ＰＬ法の政治家への適用みたいなもんで、政

治家のＣＳＲでもあります。心底、友好とか信じているなら半島人でも日本の為に伝統を

守って闘うと言ってもらいたいものです。ま～無理でしょうがね。 

 
 

2010/06/25 11:54

Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
一般紙の書き方はソフトですが、スポーツ報知によると、与謝野さん、胸ぐらを

つかまれたって、もう暴力行為がまかり通っています。ひどいですよ。 

 
（2010年6月25日06時03分スポーツ報知） 
 
第２２回参院選（７月１１日投開票）が２４日、公示され、１７日間の選挙戦がスタートした。

都内では、たちあがれ日本が演説ルールをめぐり、民主党と衝突するトラブルが発生。た

ちあがれの与謝野馨共同代表（７１）が民主党・末松義規衆院議員（５３）に胸ぐらをつか

まれるなど、激しい口論に発展した。 

 
中略 

 
与謝野氏は演説後、すぐさま白氏の街宣車に直行し「選挙カーが見える場所ではやらな

いのが普通。マナーを守れ」と猛抗議した。すると、白氏の選対本部長を務める末松氏は

「公道でやって何が悪い。（聴衆の）動員をかけているのに、どけと言うのか」と応戦。互い

に顔を近づけながら口論したり、末松氏が与謝野氏の襟元をつかんで迫る場面もあり、

約５分間にわたり激しいバトルを繰り広げた。鈴木氏は一時は演説を中断させたが「みん

なのスペースだから自由だ」と続行。たちあがれ日本では抗議書の提出などを協議。実

施には至らなかったものの、関係者は「民主党の意図的なものを感じる」と話した。 

 
さすが、報知、キヨシもたちあがれから出馬しているせいか、公平に真実を報道してくれ

る。ジャイアンツは好きじゃないですが、今回はよし！って感じです。  

 

2010/06/25 12:18Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>先ずは日本サッカーが決勝Ｔ進出は快挙です(^^; 
 
はい、政治以外では日本は頑張ってます(^^)。 
 
>ニュース番組でのフラッシュですら動画を流しません。本当に頭に来ますよ！！！！！ 
 
絶対に「わざと」やっているんですよ。 

 
 
>日本国の政治家はせめて３代からの出自を明確にすべきでしょう。 
 
大賛成です。 
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>政治家のＣＳＲでもあります。 
 
なるほど。 

 
>心底、友好とか信じているなら半島人でも日本の為に伝統を守って闘うと言ってもらい

たいものです。ま～無理でしょうがね。 

 
ゼロとはいいませんが、本当にそういう人は少ないでしょうね。  

2010/06/25 12:21

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyon さん  
 
＞互いに顔を近づけながら口論したり、末松氏が与謝野氏の襟元をつかんで

迫る場面もあり、約５分間にわたり激しいバトルを繰り広げた。 

 
情報ありがとうございます。まるで「ヤクザ」が政治の世界に入ってきたような錯覚を起こ

しそうですね。 

 
この部分の映像があったら日本中に拡げたいですね。「これが民主党の正体だ！」って

(^^；。  

 

2010/06/25 13:22Commented by matacyann さん 

花うさぎさん、こんにちは 
拡散させてくださいね。 
民主党には、さらに驚きです。 
横暴な態度。此れから国政の場で・・と思っただけで 
反対です。  

 

2010/06/25 13:24Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>情報ありがとうございます。まるで「ヤクザ」が政治の世界に入ってきたような錯覚を起

こしそうですね。 

> 
>この部分の映像があったら日本中に拡げたいですね。「これが民主党の正体だ！」って

(^^；。 
 
＝＞ 是非、この胸ぐらを掴む末松のスチル写真を探して掲載下さい。末松って結構ＴＶ

に出てくる親父でしょう！？ ヤクザ以下ですよ。本当に。  

 

2010/06/25 13:55Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
白の選挙妨害の部分を抽出した動画を見つけましたので 
トラックバックさせていただきました。 

 
それにしても、さすが元朝鮮人。やることが朝鮮人丸出しです。 
だいたい与党が新党の選挙妨害なんて前代未聞ですよ。  

 

2010/06/25 14:30Commented by ぷんぷぃ さん 

「平沼さん！！お前ら勝手にやれよ！！」と言いたくなる。「たちあがれ日本」と「自民党」

は連携せず単独で民主党に戦った方が良い。長い目で見れば自民党に有利だ。来年の

地方選もある。自民党は「たちあがれ日本」の支持者に叩かれ支持率を落とすのみ。自

民党にとって「救国ネット」は支持者を減らす地雷だ。自民党はメリットのない救国ネットか

ら手を引いた方が良いだろう。「たちあがれ日本」の支持者は「自民党はダメだ。」と言って

る。だったら彼らの声を真摯に聞いて、1日も早く「救国ネット」から抜けた方が良い。当

然、選挙後の連携などとんでもない話。あとは党内G創生日本の身の振り方だけだ。 
「たちあがれ日本」は政党と候補も好きですが。。支持者が好きになれない。すまんが。比

例でも投票したくない。ネットの自民支持者はこういう考えを持っている人、多いんじゃな

いかな？ 実家は北海道の酪農家だ。「たちあがれ日本」では口蹄疫を防ぐことはでき

ん。 
ニコニコ動画の出口調査を持ってしても支持率0.9％、少数政党に振り回されるはゴメ

ン。自民VSたちあがれ日本 もやるべきだ。言われっぱなしで支持者を減らすだけ。  
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2010/06/25 14:36Commented by parkmount さん 

いやもうこれは元朝鮮人ではなく、今も国籍だけ日本の腐った朝鮮人ですね。

 左翼も朝鮮人も類義語ですよ。   

2010/06/25 15:24Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>拡散させてくださいね。 
 
どうぞどうぞ(^^)。 
 
>横暴な態度。此れから国政の場で・・と思っただけで 
>反対です。 
 
本当にやると思いますよ。単独過半数とったら。 

 

2010/06/25 15:26Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>是非、この胸ぐらを掴む末松のスチル写真を探して掲載下さい。末松って結構ＴＶに出

てくる親父でしょう！？ ヤクザ以下ですよ。本当に。 

 
国会議員としての品位が、といっても「なんだそれ」と笑われそうですね(^^；。 
 
 

 

2010/06/25 15:28Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>白の選挙妨害の部分を抽出した動画を見つけましたので 
>トラックバックさせていただきました。 
 
ありがとうございます。このエントリーでもやまと新聞社さんの動画に切り替えました。 

 
>それにしても、さすが元朝鮮人。やることが朝鮮人丸出しです。 
 
動画のテロップにもそういう声が上がった、とありますよ。 

 
>だいたい与党が新党の選挙妨害なんて前代未聞ですよ。 
 
言われてみるとそうですね。 

 

2010/06/25 15:34Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichiさん こんにちは。 
 
随分、昨日からご立腹の様子ですね。 

 
>自民党にとって「救国ネット」は支持者を減らす地雷だ。自民党はメリットのない救国ネ

ットから手を引いた方が良いだろう。 

 
救国ネットに入っているのは超党派の保守系議員グループ創生日本で、自民党ではあり

ませんよ。 

 
>「たちあがれ日本」は政党と候補も好きですが。。支持者が好きになれない。 
 
それは残念。でも本来の自民党支持者だったグループであることは確かで、余りにもリベ

ラルに寄りすぎて保守回帰を望む人達なんですよ。  

 

2010/06/25 15:35Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんにちは。 
 
>いやもうこれは元朝鮮人ではなく、今も国籍だけ日本の腐った朝鮮人ですね。左翼も朝

鮮人も類義語ですよ。 
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なんだかそんな雰囲気になってきましたね？ 

2010/06/25 15:52Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんにちわ。 

 
民主党の白さんのルール無視の妨害映像アップありがとうございます。 
昨日ネットで当記事を扱ったものを読みました。 
  
 産経は「石原知事が妨害に遭い立腹」 
 読売は「知事が暴言」 
   
見たいな書き方でした。 初に産経を読みその後に読売を見ましたので、 
書き手により１８０度違う内容が出来上がる様を目にしました。 

 
大きな声をあげている方が妨害していると理解できます。 

 
ルールなんて自分たちには無い、すべて自分たちの都合だけ。 
これが民主党ですね。 

 

2010/06/25 16:00Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 蓮舫陣営 公職選挙法違反の疑い 

 
蓮舫氏（民主・東京＝４２）は、東京・ＪＲ新橋駅前広場から選挙戦をスタート。「ＳＨＩＷＡＫ

Ｅ２０１０」と書いた深紅ののぼりと「蓮舫ビラを配布しています」と言うのぼり数十本を立て

てアピールした。 

 
このスタッフ全員がのぼりとおそろいの深紅のシャツを着て堂々と活動しているではない

か。色がのぼりと同じと言うだけでも蓮舫氏を連想させるので違反であるのに、のぼりと

同じデザインと「SHIWAKE2010」というキャッチフレーズまでプリントされている。明らか

な公職選挙法違反であり、なぜこれを見過ごしているのか。（後略、動画あります） 

 
http://www.yamatopress.com/c/1/1/2718/ 
 
・やまと新聞さん、ＧＪですね(^^)。  

 

2010/06/25 16:03Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
> 初に産経を読みその後に読売を見ましたので、 
>書き手により１８０度違う内容が出来上がる様を目にしました。 
 
読売のスタンス、確かにおかしいですね。産経は紙面では記事を見付けられなかったの

です？ 

 
>ルールなんて自分たちには無い、すべて自分たちの都合だけ。 
>これが民主党ですね。 
 
はい。単独過半数を許したら有無をも言わせずにやってきそうですね。  

 

2010/06/25 16:14Commented by しばりょう さん 

読売は 近おかしいですね。 
朝日と読売主張が逆転したような。 
津川雅彦氏もブログでズバリ指摘されています。 

 
＜さて 近、 
面白い記事が載った。 

 
菅首相の消費税アップ宣言を受け、 
21日づけ朝日は 
一面でっかく、 
民主党支持下落50％！ 
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『消費税評価せず』 
朝日は消費税反対派。 

 
読売は支持55％！ 
『民主安堵』と書く。 
朝日より5％高くした。読売は消費税賛成派。 
 
自社の主張に合わせ、 
都合の良い 
支持率操作は明らか。 

 
先の衆議院選挙で、 
マスコミが 
『自民は駄目』 
『いっぺん民主党に 
変えてみよう』の 
キャンペーンで、 
大量得票がなだれ込み、 
史上 低政権が誕生し 
て、 
僅か8ヶ月。 
今度は 
『小沢嫌い、鳩山駄目』が 
取り立てて実績もない 
成果らしい成果も出していない。 
政権政党と 
菅首相に変わっただけで、 
かくも過大な『期待』を寄せる 
呆れる程、非常識な、 
この支持率アップは、 
異常。 
もはや理屈を越えている。＞  

2010/06/25 16:27

Commented by 猫のひげ さん 

To しばりょうさん  
 
>民主党の中にも 少しは日本人いるんでしょうね。 

 
いても心情的には特亜人なのではないでしょうか。ルーピーさんは朝鮮妾の子だと

か？？な、噂をどこかで聞いた気がします。 

 
>家内とこんな話をすると、お父さんに云わせると みんな 
○○人ねと 呆れられます。 

 
そうなんです。ワシも（事実であっても）気分の悪い話題は止めて、とか言われることがあ

ります。 

 
>戸籍制度廃止も 戸籍を隠す意図でしょうか。 
 
そうだと思います。人権救済法案も特亜の「人権」救済ですもんね。早く、こいつら追い出

したいですね。日本人になりきってしまったいい奴もいるんですが、特亜には極悪犯罪者

も多いですから。鎖国が懐かしいです。 

 

2010/06/25 17:11

Commented by しばりょう さん 

To 猫のひげさん  
>To しばりょうさん  
> 

>>民主党の中にも 少しは日本人いるんでしょうね。 
> 
>いても心情的には特亜人なのではないでしょうか。ルーピーさんは朝鮮妾の子だと

か？？な、噂をどこかで聞いた気がします。 

> 
>>家内とこんな話をすると、お父さんに云わせると みんな 
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2010/06/25 17:32Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
今度は、蓮舫が公職選挙法違反してますね。 
やまと新聞で発見しました。 

http://www.yamatopress.com/c/1/1/2718/ 
 
民主党の横暴は目に余るどころじゃありません。  

 

2010/06/25 18:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>津川雅彦氏もブログでズバリ指摘されています。 
 
おお～しばらくチェックしていなかったので助かります。そうですか、津川氏も指摘してい

ましたか？。 

 
>この支持率アップは、 
>異常。 
 
納得の指摘ですね。本当にそう思います。  

 

2010/06/25 18:22Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。  
 
>今度は、蓮舫が公職選挙法違反してますね。 
>やまと新聞で発見しました。 
 
私も先ほど気がついてニュースで載せました(^^)。 
 
>民主党の横暴は目に余るどころじゃありません。 
 
もはや怖いもの無しでやりたい放題、選管は動くのでしょうか？。  

 

2010/06/25 18:36Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんにちは。 

> 
>おお～しばらくチェックしていなかったので助かります。そうですか、津川氏も指摘してい

ましたか？。 

> 
>>この支持率アップは、 
>>異常。 
> 
>納得の指摘ですね。本当にそう思います。 
 
長いコメントで申し訳ありません。津川雅彦氏は、嫌いな朝日もチェックされているのに、

びっくりしました。谷垣さんも、これぐらいのこと言って欲しい。マスコミの言論封殺酷いで

すね。蓮舫の記事 産経以下 ネットで探してもでてきません。なぜでしょう？？  

 

2010/06/25 18:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>蓮舫の記事 産経以下 ネットで探してもでてきません。なぜでしょう？？ 
 
あれはやまと新聞社の記者を褒めるべきですね。 

 
取材記者にそういう知識と問題意識を持っていないと、同じ画像を撮影しても「ニュース」

とは判らなかったのでしょう。  

 

2010/06/25 18:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２  
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生産者が埋却地確保を 拡大県に第一義的責任 

 
口蹄疫対策で来県した山田正彦農相は２３日、宮崎日日新聞社の単独インタ

ビューに応じた。 

 
この中で、「ある程度の農地・用地を確保しないと（規模拡大を）簡単に認めるわけにはい

かない」と述べ、今後、口蹄疫が発生した際に速やかに埋却を行えるよう、飼育頭数に応

じた用地確保を生産者らに求める必要性に言及した。 

 
 山田農相は「アジアでの口蹄疫の状況を考えれば、いつ（国内で）発生してもおかしくな

い」と見解。「牛で何千頭、豚で何万頭という大規模経営もある。畜産経営に当たって、埋

却地の確保は視野に入れなければいけない」と発言した。 

 
 一方、感染が拡大したことについては「第一義的には県の責任。川南で滞留した時点で

ステージが変わった」との認識を示し、埋却地の確保が難航した点を指摘。 

 
http://www.the-miyanichi.co.jp/contents/?itemid=28160&catid=74&blog
id=13 
 
・予想通り「県の責任」にしているようですよ。  

 

2010/06/25 21:08

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
今日は 今年1番の良い日でした。 
睡眠していないので、動けませんでした。 

ワールドカップ 日本選手に 日本人としての、誇り 戦う姿勢、 
政治が、日本を動かすのではない、、世界で 日本が、1番となる 
強い意志が大事だと 痛感しました。 
自民党が訴える 1番は間違いではないと思いました。 
1位を目指して練習していたから、 強オランダ戦でも 1－0で、 
惜敗できたと、進次郎が、街宣で言っていました。 
ぼちぼちがんばって、ぼちぼちの人生なんて、目指す民主の考え方には レッドカード。 

1番目指したが 2位に終わったことには 
価値があると、進次郎 若いのに 素晴しい。「今度の選挙、自民党に 民主党をチェック

する、力をください。 
それで、自民党が本当に反省し、良い仕事をしたら、政権交代させてください。」 
焦ってる おじさんが 納得させられました。 
サッカー 田中闘利王 日本人であることに 誇りをもつ。 
素晴しいですね。心はもうすっかり日本人です。 
今日のワールドカップで、子供手当より、数億倍、子供に 夢と日本の誇りと勇気と自信を

与えてくれました。学校では 学べない事を 示してくれた 日本サッカー関係者に、すべ

てに、ありがとうと 言いたいです。  

 

2010/06/25 22:11

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

文字通り、「朝鮮的ですね～」この件、報知新聞に面白い記事がございまして 
拙ブログにも書いたのですが「動員をかけてるのに」って言ったそうですね。 
イキナリ、動員（民団）ですか（嘲笑） 

しかも、白って谷より比例名簿が確か上にありました。酷い比例区詐欺。  

 

2010/06/25 22:51Commented by ぷんぷぃ さん 

私のことをさして、日本人ではないと言ってますが、日本人ですよ。「たちあがれ日本」を

批判したら、朝鮮人という表現は適切ではありませんね。根拠のない誹謗中傷はスレが

荒れるので控えてもらいたい。私が元朝鮮人という事実を出したら問題ないですよ。誹謗

中傷だけはね。。 

 
自民党は長期に渡って政権を維持してきた。今度は長期に政権を維持するすために、左

派の意見を取りこまなければならなくなった。一方、日本人は戦後の自虐史観と日教組、

マスゴミで考えで緩やかな左派よりになっていたので分母が時をつるにつれ、大きくなっ

たため大票田になったということでしょう。そして、去年、保守派が目が覚めたということ

だ。簡単に言えばこんなところでしょ。 
国民が左派思考を示すものとして「たちあがれ日本」の支持率で見てとれる。話は変わる
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が自民党の批判も結構です。（ウンザリだが。。）「たちあがれ日本」に対して美辞麗句の

みでなく、時には厳しい意見を言ってもらいたいとこのブログを見ています。これでは単な

るカルト集団です。与謝野は国賊だし。創生日本の中曽根は親子2代の朝鮮人思考。安

部は総理のとき、靖国参拝をしていない。平沼氏は「逃げない。ぶれない。投げださな

い。」とグループの主張をあげて去年、当選し、その後、国賊与謝野と手を結んだ。メッチ

ャぶれてる。自民だめ、民主だめという言葉は理解できるが, これでは「 たちあがれ日

本」のカルト集団にしか見えない。 

 
私は口蹄疫問題に自民党はかかせないから、自民を支持します。薬がない全頭殺処分

の口蹄疫は北海道を破壊しますからね。良いとは思わないがしようがない。ちなみに農林

族の江藤先生は創生日本のメンバーです。 

 
自民党や民主党ばかりが批判されるが、これは選んだ国民の責任にも重大な責任があ

る。もう少し、マニフストを読んでもらいたい。 

 
後に。。花うさぎさんの丁寧な言葉使いに感謝を述べたい。ありがとうございます。長文

失礼しました。 

2010/06/26 01:48

Commented by hosyu9999 さん 

こんにちは！ 
記事の内容とは関係ないんですが、拡散をお願いします。 
子宮頸がんのワクチンの危険性が分かる動画です。 

子宮頸癌のワクチンはもともと犬猫の不妊ワクチンだったそうで、このまま日本の女性、

特に11～14歳の少女にワクチン接種が義務化されるようなことがあれば、善意の名の

下に民族浄化されてしまいます。 

 
西村真悟氏も動いて下さっているようです。 
宜しくお願いします。 

 
(動画）サーバリックス子宮頸がんワクチンによる民族浄化／弁護士 南出喜久治  
http://www.youtube.com/watch?v=ixa4DciC-vI 

 

2010/06/26 02:42

Commented by hosyu9999 さん 

私も当日参加しましたが明らかに民主による 
嫌がらせであったと思います。 
許せませんね。  

 

2010/06/26 04:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>今日のワールドカップで、子供手当より、数億倍、子供に 夢と日本の誇りと勇気と自信

を与えてくれました。学校では 学べない事を 示してくれた 日本サッカー関係者に、す

べてに、ありがとうと 言いたいです。 

 
まったく同感です(^^)。 

 

2010/06/26 04:31Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん おはようございます。 
 
>イキナリ、動員（民団）ですか（嘲笑） 
 
がははははは。 

 
>しかも、白って谷より比例名簿が確か上にありました。酷い比例区詐欺。 
 
あれ、そうなんですか？ 

 

2010/06/26 04:33Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichiさん おはようございます。 
 
ご意見、ありがとうございました。 

 

2010/06/26 04:34Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん おはようございます。 
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>(動画）サーバリックス子宮頸がんワクチンによる民族浄化／弁護士 南出喜

久治  

>http://www.youtube.com/watch?v=ixa4DciC-vI 
 
知りませんでした。情報ありがとうございました。  

 

2010/06/26 04:35Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん  
 
>私も当日参加しましたが明らかに民主による 
>嫌がらせであったと思います。 
 
やはり日本人のメンタリティではありませんね。 

 

2010/06/26 04:54Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 与党、過半数は微妙 

 
読売新聞が行った三万人調査によると、民主は比例で優勢、選挙区苦戦で50程度、自

民は一人区で優位に立ち50人前後、と予想している。 
 
注目の山梨選挙区では輿石東がリードと報じている。  

 

2010/06/26 10:43Commented by keroyon さん 

To コードネームは6-4-3さん  
しかも、白って谷より比例名簿が確か上にありました。酷い比例区詐欺。 

 
こんにちは。 
参議院選挙の比例区は非拘束式ですから、比例の場合、まず各党の議席数がドント式で

割り当てられ、その数に沿って、各党の候補が個人名で得た得票数が多い順から当選が

決まります。名簿の順番とは関係ありません。老婆心ながら。 

 

2010/06/26 23:17Commented by gabacho さん 

千葉市の市民会館で行われた三輪さんの講演「平成の大乱」を聞いてきました。聴衆は1
00人位と少なかったですが、土曜日の夜ということを考えると、まぁそんなもんでしょうか

ね。 

 
講師がたった一人のローカルな講演会に参加してみて、弁士が入れ替わり熱弁を振るう

都内の街宣がいかに貴重なものか良く分かりました。 

 
今日の三輪さんの話は、要約すると以下の内容でした。 
１ 今度の参院選で民主党が勝ったら、民主党のやりたい放題＝日本解体 
２ 「たちあがれ日本」や「日本創新党」への支持が、我々が期待している程には伸びてい

ないのが残念 
３ 自民党が政権を取り戻すには、小泉進次郎を総裁にするくらいでないとダメ 
４ 「救国ネット」に賛成しない人がいたら、「たとえ共産党でも良いから、恐ろしい民主党

にだけは入れるな」と伝えることが大切  

 

2010/06/27 04:13Commented by ぷんぷぃ さん 

To hosyu9999さん  
 
>子宮頸癌のワクチンはもともと犬猫の不妊ワクチンだったそうで、このまま日本の女

性、特に11～14歳の少女にワクチン接種が義務化されるようなことがあれば、善意の名

の下に民族浄化されてしまいます。 

 
>>情報ありがとうございます。早速、拡散しております。 
素人で何ですが、「犬、猫のワクチン」だったというのは、どうでも良いかな？と思ってま

す。問題はその結果だと思います。 

 
ワクチン接種助成に関しては、１安全であること。２治療効果があること。３国が助成しな

ければならない相当な理由があるワクチンであること。この３点だと思います。従って、私

的にはこの3点をクリアーできれば犬であろうと、猫であろうと、鳥であろうと構わないと考

えています。しかし、この映像のほか、数点ブログ等を見ましたがどうも？？がつきます。

 

15うるせえな、お前ら。どこの何人だ。：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1669555/



 

薬害エイズでもそうでしたが米国で輸血製剤からＨＩＶが発症していたのを知りながら厚生

省は緑十字社に輸入認可を与えました。今回も危険であるとの情報が流れています。如

何なる理由であれ、安全と治療効果を担保できないワクチンは中止すべきですね。サンク

ス！！＾＾ 

 
今夏の自民党のマニフェストにあったり、杉並区で「中学入学お祝いワクチン」として全員

に接種していることもわかりました。（保守派にとっては頭が痛いネタです。） 

 
まずは、有識者の会議を開いてもらうしかありませんね。 

 
 

2010/06/27 08:38Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>千葉市の市民会館で行われた三輪さんの講演「平成の大乱」を聞いてきました。 
 
ご苦労様でした。 

 
>弁士が入れ替わり熱弁を振るう都内の街宣がいかに貴重なものか良く分かりました。 
 
確かにああ言う機会はなかなかないですからね。 

 
>４ 「救国ネット」に賛成しない人がいたら、「たとえ共産党でも良いから、恐ろしい民主

党にだけは入れるな」と伝えることが大切 

 
悪魔を倒すためには敵とでも手を組む、いまはこれが必要でしょうね。 

 

16うるせえな、お前ら。どこの何人だ。：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1669555/


